

Pressemitteilung

Hannover, 5. Juni 2025

Mit großem Bedauern muss die Band Layzee fka Mr. President bekannt geben, dass der für den 7. Juni 2025 geplante Auftritt beim Mega 90er Beach im Strandbad Grünau nicht stattfinden kann.

Der Sänger Layzee erlitt am gestrigen Tag einen Unfall, bei dem er sich Verletzungen zuzog, die im Krankenhaus behandelt wurden. Auf ärztlichen Rat hin muss er sich nun vollständig auskurieren und sämtliche Shows der kommenden Tage absagen.

„Wir sind unendlich traurig, dass wir unsere Fans in Grünau dieses Mal enttäuschen müssen“, so die Band. Layzee geht es den Umständen entsprechend gut, und er ist bereits auf dem Weg der Besserung. Wir danken allen für das Verständnis und die vielen Genesungswünsche.“

Die Band möchte sich herzlich bei den Veranstaltern des Mega 90er Beach für die Zusammenarbeit bedanken und wünscht allen Gästen ein fantastisches Event. „Wir freuen uns schon jetzt darauf, bei einer zukünftigen Buchung gemeinsam mit euch eine unvergessliche Party zu feiern.

Bis dahin: Bleibt gesund und tanzt für uns mit!“